
 



      

 
 

Clubs présents : CTTC MACON, TTC MONTCEAU , FC GUEUGNON, CHALON TT ,ASL CHATENOY , 
CHAGNY TT ,JG MONTCHANIN,  ST REMY TT , JS OUROUX , VAILLANTE AUTUN, 
ATT LE BREUIL , AS ST VINCENT DE BRAGNY, EPLR CHARNAY , UP CREUSOT – 
VARENNES , TT HAUT MACONNAIS, AS SOMME LOIRE TT, TT SAÔNE et BRESSE 71, 
AS TEREX PPM 71, BRESSE PING, CTTC MACON. 

Absents           : ASS MULTISPORTS SAGY, TT AS SOMME LOIRE.  
Invités             :  Mme Catherine DECROZANT Adjointe au Maire chargée des sports de MONTCEAU. 
   M. Gérard PALDOF délégué du CDOS de Saône et Loire 
  M. Jean Marc BERTRAND représentant la DDJSCS de Saône et Loire 
Excusés :  M. Arnaud MONTEBOURG Président du Conseil Général de Saône et Loire. 
 
Le Président du comité départemental ouvre la séance à 18 heures 30, il remercie les clubs, et les personnalités 
présentes. 
 
Mme Catherine DECROZANT Maire adjointe chargée des sports de MONTCEAU exprimera le mot de bienvenue 
de la Municipalité et soulignera le dynamisme du club local ainsi que l’intérêt porté au sport par la municipalité.   
 
Les travaux débuteront par la lecture et le vote du PV de l’assemblée générale 2009, celui-ci sera approuvé à 
l’unanimité. 
Michel DEGTIAR donnera lecture du mot du Président.   
Gérard SICH portera le rapport d’activité à la connaissance de l’assemblée, ce rapport faisant encore état d’une 
progression du nombre des licenciés permettant une nouvelle fois de garder la tête des départements Bourguignons  
 
Jean Pierre FONTAINE commentera ensuite le bilan financier. Faisant état d’un boni de 18574.96 € dû en grande 
partie aux subventions ‘’emploi tremplin’’ dispensées par le Conseil Régional de Bourgogne et le Conseil Général de 
Saône et Loire pour le poste de notre Animateur technique départemental, cette somme sera placé dans le fond de 
réserve permettant d’envisager la pérennisation de cet emploi.. 
 
Les rapports d’activité et financier seront ensuite soumis à l’approbation de l’assemblée 
 
Rapport d’activité  69 voix représentées 69 voix pour 
Bilan financier  69 voix représentées 69 voix pour 
 
Les Présidents de commissions prendront alors la parole pour donner lecture des rapports d’activité. 
Jacques BRULE     COMMISSION SPORTIVE 
Christian LOVATI    COMMISSION DES JEUNES et Féminines 
André SEGUIN     COMMISSION Critérium Fédéral 
François CLEMENCET    COMMISSION Communication site internet 
Julien BIEGANSKI    COMMISSION Communication presse 
 
 
 



Rapport de la technique par Yoann GUILLEMIN, ATD de Saône et Loire 
Yoann brossera le bilan des actions de la saison 2009-2010, il reviendra sur la performance de notre délégation jeunes 
aux INTER Comités de la Zone où un Podium récompensera la réussite de cette équipe pour la première fois de 
notre histoire dans cette compétition. 
Il expliquera ensuite les actions 2010-2011 prévues dans le cadre du nouveau PES (plan d’excellence sportive 
régional) 
 
Jean Pierre FONTAINE présentera et commentera ensuite le Budget prévisionnel 2010-2011, sans augmentations 
par rapport aux tarifs de la dernière saison.  
 
VOTE du Budget prévisionnel présenté :  69 voix représentées 68 voix pour 1 abstention   
  
Les mots de la fin seront laissés à M. Jean Marc BERTRAND conseiller DDJS de Saône et Loire qui mettra l’accent 
sur les dossiers CNDS dont le montant plancher évolue et qui sera de moins en moins accessible aux petits clubs, 
néanmoins ceci pourrait être compensé par une subvention spéciale au CD71 qui reversera ce montant aux clubs en 
aides matérielles diverses 
Puis à M. Gérard PALDOF qui fera entendre la parole du  CDOS de Saône et Loire et de ses activités de formations 
au service des clubs du département. 
Enfin à Gérard SICH Président de la Ligue de Bourgogne qui conclura les interventions de cette AG 2010. 
 
Remises des récompenses : 
 
Michel DEGTIAR aidé par les personnalités présentes et les membres du comité directeur remettra les coupes et 
trophées du grand prix jeunes, le mérite départemental à David DELEGLISE nouvellement promu JA2 et les 
mérites jeunes à Cindy FERNANDES et Laura GLATKA pour leurs performances de la saison et pour saluer leurs 
départs vers d’autres horizons.  
 
Michel DEGTIAR clôturera enfin l’Assemblée Générale 2010 en invitant les participants au vin d’honneur offert par 
le comité départemental. 
 
 
       Le Secrétaire de séance  

Gérard SICH 
        
        



LE MOT DU PRESIDENT 
 

 

CHERS AMIS ET DIRIGEANTS 
 
 

Encore une nouvelle saison qui se termine et le bilan de notre 
département s’avère plutôt positif avec un niveau de licences qui se 
maintient ,une évolution technique de nos meilleurs jeunes tant en 
nombre qu’en qualité bien encadré par nos techniciens qui appliquent 
le Plan D’Excellence sportive avec bonheur, d’excellent résultats en 
regard des autres départements, l’ensemble bien aidé par les 
subventions de la D.D.C.S et celles du Conseil Général que nous 
remercions vivement. 

 
En face de ces satisfactions, un problème latent s’accentue que ce 

soit dans nos clubs et par la même au sein de notre comité dû au fait 
de l’absence de plus en plus prononcée de bénévoles .C’est un peu un 
cri d’alarme car ce sont toujours les mêmes personnes qui officient en 
décideurs, en  juges arbitres etc…. 

Nous avons besoin de renouvellement pour faire vivre notre tennis 
de table et surtout le faire avancer dans le même sens que nos 
modèles. 

Il est inconcevable de rester en l’état et nous ne pourrons pas 
continuer longtemps avec le même esprit. Dans l’avenir, malgré ce 
que certains pensent ,il faudra pour garder nos professionnels se 
réunir, s’allier et élever notre réflexion pour que notre ping bouge, 
change  et s’affirme comme un sport incontournable. 

J’espère et je sais compter sur vous pour réussir ce nouveau 
challenge .Bonne vacances à tous et vous attend plein d’ardeur dès 
Septembre . 

 
                                                               Le PRESIDENT  
                                                               M.DEGTIAR 

 
 
 

 


